



La Paz, BCS, 2 de octubre de 2024

Boletín 539

ATIENDE SEP EL 100 POR CIENTO DE LA DEMANDA DE ESPACIOS EN EDUCACIÓN SECUNDARIA

- Este logro de la actual administración estatal beneficia a más de 40 mil estudiantes

Durante los últimos tres años se ha fortalecido el sistema educativo sudcaliforniano con acciones específicas en cada nivel de enseñanza, y en el caso de la educación secundaria se atiende al 100 por ciento la demanda del servicio en sus tres modalidades: generales, técnicas y telesecundarias, informó Ofelia Ochoa Romero, directora de este nivel académico.

Detalló que de 2021 a 2024 el incremento en la población escolar ha tendido a superar los espacios disponibles y que, para cubrir esa demanda que hoy alcanza más de 40 mil espacios, se han construido tres nuevos planteles en Los Cabos, el municipio con la matrícula más creciente.

Ochoa Romero agregó que entre los avances más sobresalientes destaca, además de la cobertura, la entrega de plazas a docentes por medio de los procesos de USICAMM, en su mayoría como consecuencia de las jubilaciones. Es también destacable el proceso de recategorización, que favorece a las maestras y los maestros al asignarles plazas de acuerdo con sus funciones.

La directora de Educación Secundaria enfatizó que todos los trámites realizados y las gestiones por venir se orientan a seguir fortaleciendo los servicios educativos, para beneficiar principalmente a las niñas, niños y adolescentes de nuestra entidad.